

Carmona: "Me gustaría tener a Dios siempre presente en mi vida"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 21:53

El líder socialista pidió a los pastores evangélicos ayuda para transformar la realidad, combatir la pobreza y conseguir objetivos comunes desde el hecho religioso.



Antonio Miguel Carmona, candidato socialista a la alcaldía de Madrid, esta tarde en la reunión con pastores evangélicos / foto: Actualidad Evangélica

(MADRID, 08/05/2015) El candidato socialista a la alcaldía de Madrid, **Antonio Miguel Carmona**, se reunió esta tarde con un grupo de pastores evangélicos de la capital. El encuentro tuvo lugar a las 17:30 hs, en la Primera Iglesia Bautista de Madrid, y se prolongó por espacio de algo más de

Carmona: "Me gustaría tener a Dios siempre presente en mi vida"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 21:53

una hora.

El acto fue presidido por los pastores Manuel Cerezo, Carlos Martí y Félix González. Este último, en calidad de anfitrión, tuvo unas palabras de bienvenida, tras lo cual, el pastor Martí, quien hizo mención a su larga amistad personal y compañerismo laboral con el candidato socialista, le presentó y le introdujo en el uso de la palabra.

Ante algo más de una treintena de pastores y líderes evangélicos, Carmona expuso su experiencia personal y pensamiento sobre el valor del hecho religioso como elemento importante para la transformación de la sociedad, citando como referentes al filósofo Xavier Zubiri y a su discípulo más popular, el sacerdote jesuita Ignacio Ellacuría, sacerdote asesinado en El Salvador, a quien conoció personalmente siendo estudiante universitario. Fue de ellos de quienes aprendió "que no es suficiente con creer en Dios, sino que es necesario transformar la realidad", dijo.



*De izquierda a derecha: Manuel Cerezo, Antonio Carmona, Carlos Martí y Félix González /
foto: Actualidad Evangélica*

Carmona: "Me gustaría tener a Dios siempre presente en mi vida"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 08 de Mayo de 2015 21:53

Carmona defendió como principio de gestión pública del hecho religioso la "laicidad incluyente". Bautizado en la fe católica, y desde la simpatía y cercanía al Protestantismo, confesó tener "una fe intermitente", y que le gustaría "tener a Dios siempre presente en su hecho de vida".

Respecto a la labor de las iglesias evangélicas, dijo que "ustedes son una fuerza que yo no puedo dejar de aprovechar, en el mejor de los sentidos" (en caso de ser Alcalde), para esa transformación de la realidad, la lucha contra la pobreza, y contra "esa maldad en algunos de los sectores más ricos, que están más interesados en las promociones inmobiliarias, a veces, que en la vida colectiva de la ciudad".

También defendió el derecho de los evangélicos a exigir un trato similar, proporcional al de la Iglesia Católica.

Carmona: "Me gustaría tener a Dios siempre presente en mi vida"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Viernes, 08 de Mayo de 2015 21:53



[Gobernar bien el país es un encuentro íntimo, los gustos y ánimos de Madrid para](#)